

Boum ! Quand vot'moteur fait boum !

La petite place du Vinâve de Theux a accueilli, dimanche dernier, un très gracieux concours d'élégance organisé par Bernard Robinet et son complice Claudy Soret pour le Syndicat d'Initiative de Theux et le Rétro Mobil-club de Spa.

Une bonne cinquantaine d'ancêtres se sont retrouvés pour silloner nos routes, débarquer aimablement leurs pilotes afin

qu'ils puissent « gueulletonner » en chemin et terminer cette boucle de 80 kilomètres par une jolie révérence devant un très nombreux public...et un jury.

Notons que, outre les MG sportives, les Cadillac nuptiales, une mini 4 CV et les « Jag » de prestige, on a pu voir une vieille Peugeot 201 de 1930, ainsi qu'une Singer Gazelle (comme

les machines à coudre) de 1960.

Quelle passion pour ces collectionneurs !

Remettons un coup de klaxon particulier à un pilote qui a bien voulu promener dans sa voiture, un par un, les 7 enfants d'un groupe de l'IMP de Theux. Ils garderont longtemps en mémoire le souvenir de cette petite escapade.

P.L.



Une vieille anglaise devant une vénérable française